

NUEVO LEÓN

NL

JUEVES 20 DE OCTUBRE DE 2022

## EL HORIZONTE

ATIENDEN A CIENTOS DE MUJERES

## Refuerza Juárez lucha contra cáncer de mama

En el marco del Día Internacional de la Lucha contra el cáncer de mama, cientos de mujeres participaron en diferentes eventos realizados por el gobierno de Juárez, que encabeza Francisco Treviño, enfocados en la prevención de esta enfermedad.



FOTO: CORTESÍA



FOTOS: CORTESÍA

En Nuevo León, el gobernador, porque se lo voy a decir con todas tus palabras, actúa con hipocresía y con egoísmo"

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ  
SECRETARIO DE GOBERNACIÓN

No entiendo de dónde vienen sus ataques y calificativos hacia mí. No le voy a responder igual, de mí lo único que ha recibido y seguirá recibiendo es respeto"

SAMUEL GARCÍA  
GOBERNADOR DE NL

## Alcaldes de urbe regia respaldan al gobernador

ANDREA RODRÍGUEZ  
El Horizonte

En su carácter de presidente de la Mesa de Coordinación Metropolitana Municipal, el alcalde de Apodaca, César Garza, respondió a las críticas del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y refrendó su apoyo al gobernador de Nuevo León, Samuel García.

Mediante un video, Garza reconoció el trabajo de Fuerza Civil y calificó de agresivas e infundadas las declaraciones de López.

"Fuerza Civil es una institución policial ejemplar, que surgió de un amplio consenso y participación de la sociedad civil con el gobierno, hoy la estamos retomando, muchos de sus policías han pagado con sangre el cumplimiento de su compromiso con la institución y con la misión.

"Seguiremos trabajando por el bienestar de Nuevo León y para resolver los problemas de nuestro país en un marco de respeto al federalismo en todos los ámbitos, al gobernador del estado, doctor Samuel García, nuestro respeto y solidaridad ante estas infundadas y agresivas declaraciones, todos juntos, unidos, somos Nuevo León, el estado fuerte de México", indicó Garza.

Asimismo, le envió un mensaje al secretario de Gobernación, a quien le dijo debería ser quien establezca mecanismos de coordinación y sume en lugar de restar.



César Garza, alcalde de Apodaca, en su calidad de presidente de la Mesa Metropolitana, respaldó a Samuel

FOTO: CORTESÍA

TITULAR DE SEGOB CRITICA A GOBERNADOR DE NL

## Se recrudece pugna entre Samuel y Adán Augusto

Mandatario estatal asegura que funcionario federal está mal informado sobre la cantidad de elementos de seguridad que tiene el estado

JESSICA GUERRA  
El Horizonte

De nueva cuenta se registró un enfrentamiento de señalamientos entre el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el gobernador de Nuevo León, Samuel García, sobre la fuerza policial con la que cuenta el estado.

Ayer, el funcionario federal, durante su visita al Congreso de Tlaxcala, calificó de "hipócrita" y "egoísta" al mandatario nuevoleonés.

"En Nuevo León, el gobernador, porque se lo voy a decir con todas tus palabras, actúa con hipocresía y con egoísmo. ¿Saben ustedes cuántos elemen-

tos de policía estatal hay en Monterrey y la zona metropolitana? Ahí se llama Fuerza Civil, hay 1,287 policías que en realidad no prestan servicios de seguridad pública, porque lo que hacen es prestar servicio de vigilancia a empresas privadas, a cadenas de súper, tiendas de conveniencia, a gasolineras", expresó Adán Augusto López en el Congreso de su estado natal.

Tras estas declaraciones, García contestó: "No entiendo de dónde vienen sus ataques y calificativos hacia mí. No le voy a responder igual, de mí lo único que ha recibido y seguirá recibiendo es respeto y sinceridad".

Y abundó que lo mencionado por

Adán Augusto López es falso, pues la cantidad de elementos de seguridad que aseguró tiene el estado no es correcta.

"Le informaron mal sobre el número de policías de Nuevo León, no son 1,287; son 6,567 de la Fuerza Civil; de policías municipales de la zona metropolitana de Monterrey son 7,002 y 1,152 policías rurales. En total, hay 14,721 elementos de seguridad", aclaró García Sepúlveda.

Esta no es la primera vez que Augusto López arremete contra el gobierno de Nuevo León. El 18 de octubre aseguró que los elementos de Fuerza Civil sólo estaban de guardia en las tiendas de conveniencia Oxxo.

Asimismo, el titular de la Secretaría de Gobernación también se enfrentó al gobernador de Jalisco, luego de que Enrique Alfaro y Samuel García precisaron al funcionario federal que las entidades más violentas del país son las que gobierna Morena.